

Policía con mayores dificultades para capturarlos

# Depravados hacen fiesta con los celulares

◆ SHIRLEY SANDÍ Y EFE

ssandi@lateja.co.cr

**Los proxenetas** y los pederastas (enfermos que disfrutaban con fotos de niños desnudos o siendo abusados) ya encontraron un método igual de efectivo pero más seguro con en el que pueden ofrecer sus "mercancías".

Se trata de los teléfonos celulares acondicionados con vídeos que se intercambian por medio del sistema bluetooth (traspaso inalámbrico de datos). Los vídeos se graban con el mismo teléfono móvil y se pasan de aparato a aparato, sin necesidad de una computadora o Internet.

Este sistema es prácticamente imperceptible para las autoridades y no deja huella como fecha ni

aparato donde se emitió por primera vez, dijo Orlando Cascante, Director de Servicios Móviles del ICE. Esta es una novedosa manera de actuar de los pederastas, pues como se sienten acosados en Internet, han evolucionado a esta nueva forma de intercambio que les ofrece mayor anonimato e inmediatez.

La semana pasada en España, cayó una banda de nueve personas acusadas de distribuir imágenes de contenido pederasta a través de celulares.

Según fuentes oficiales, los detenidos enviaban mensajes de texto en los que se preguntaba al receptor si deseaba fotografías de niñas, después se le remitía la imagen de la menor o el menor desnudo y se solicitaban imágenes similares para un intercambio.



REBECA ARIAS

**El celular da mayor anonimato que la Internet.**